

今宮高校のホームページへようこそ！

今年4月1日付で本校校長に着任しました中須賀 久尚（なかすが ひさたか）と申します。昨年度末に花園高校で定年退職し、10年振りに14年間勤めた本校に戻ってまいりました。どうぞよろしく願いいたします。

着任早々、校内を一回りするやいなや、さまざまな記憶が蘇ってきました。たくさんの生徒たちの、笑ったり泣いたり、喜んだり悲しんだり、日常の生徒との些細な会話も、鮮明な映像として脳に再現されるのです。〇〇さんはどうしているかなあ。□□さんは元気になっているのだろうか、などと思ううちに、胸がいっぱいになってきました。当時、PTAの方々と一緒に築山を耕して植えたチューリップが今日まで引き継がれて見事に咲き誇っていることを嬉しく思い、また、中庭の桜の足元にこっそり植えたムスカリが紫色の可憐な花をつけて群生しているのにニンマリし、「帰ってきたんだなあ」と感慨も一入です。

14年間、がむしゃらに働いてきた頃を思い出し、歳をとって身体は思うようには動きませんが、より良い学校づくりへの熱意は変わることなく持ち続け、職責を全うする所存です。

本校は、明治39年（1906年）4月に、旧制の大阪府立今宮中学として設立され、昭和23年4月の学制改革によって、現在の大阪府立今宮高等学校となりました。校旗の四本線は、北野、天王寺、市岡に次いで、市内で4番目に開校したことを表しています。

創立以来、百年を超える輝かしい歴史と伝統を誇り、今日まで37,000名を超える卒業生を輩出し、ノーベル化学賞授賞の故福井謙一氏をはじめ、たくさんの方々が様々な分野で活躍されています。

本校は、平成8年（1996年）4月に大阪府立高校として初めての総合学科に改編し、その間、「磨け知性、輝け個性」をスローガンに、本校ならではの、感性に響く多様な学びを通して、次代をリードする人材を育成してきました。さらに、令和2年（2020年）4月からならぬ高等支援学校共生推進教室を校内に設置し、大阪府がリードする「ともに学びともに育つ」インクルーシブ教育を精力的に進めているところです。

多様性を重んじ、ともに学び、ともに高めあう心を自ら育み、そして、国際化や情報化が一層進む未来社会の中で、志を高く持ち、様々な課題に立ち向かい、困難を乗り越え、たくましく心豊かに生きる人になってほしいと願っています。

そして、本校で学んだ生徒たちが「今宮、最高！」と心から思える学校づくりを生徒たちとともに進めたいと考えております。清々澆刺と輝く生徒たちをどうぞご覧ください。

令和5年4月

校長 中須賀 久尚

